

Fecha: 22-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Editorial
Título: Editorial: Ánimos, despliegues y reconstrucción

Pág. : 3
Cm2: 295,2
VPE: \$ 354.793

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

EDITORIAL

El despliegue de las instituciones públicas y de las privadas, además de la propia movilización ciudadana, se mantiene en curso.

La gran emergencia de los incendios forestales, en el Biobío, y que se concentran en el Gran Concepción, ha ido avanzando en varias etapas.

Primero fue la de la destrucción rápida y a gran escala en Lirquén y Punta de Parra; luego vino El Pino y alrededores. Pero también están los capítulos del retiro de escombros, los primeros indicios de edificaciones particulares, la ayuda comunitaria, municipal, el despliegue para la aplicación de la Fibre y lo propio por parte del Serviu, etc.

Pero también está la llegada del Presidente electo, Gabriel Boric y la del próximo Mandatario, José Antonio Kast.

De hecho, Boric realizó una visita en terreno a la comuna de Florida, específicamente en el sector de San Lorenzo, donde se trabaja en combate de incendios forestales.

En sus declaraciones, Gabriel Boric aseguró haberse reunido con el alcalde de Florida, Rodrigo Montero, quien le traspasó todas las necesidades de la comuna en estos momentos. "Les pido a todos que respeten las decisiones que toman las instituciones. Acá las operaciones no se dirigen sólo desde el lugar desde que viene el fuego, hay que tener una visión conjunta", recalcó el

Ánimos, despliegues y reconstrucción



La nueva edificación de hogares corre contra el reloj. Por ello todo el ánimo de hacer bien las cosas y apoyar, ya descritos, debe seguir su caudal. Miles de compatriotas dependen de eso.

Jefe de Estado quien también estuvo en Penco y Tomé.

La suma de todas estas acciones da cuenta de la importancia sobre la ayuda y soluciones entregar. Y es ahí donde viene un tema importante: el hecho de que todo este primer impulso e interés general y fuerte no debe decaer.

Es mucha la tarea que queda por hacer. El Gobierno actual ya comenzó el levantamiento de información sobre la situación habitacional de terrenos en Tomé, a propósito de lo que será el proceso de reconstrucción.

Esta va a coincidir con el inicio del nuevo Gobierno, a partir de marzo, y será esa futura administración la que recibirá la posta de estas labores.

El traspaso de responsabilidades no puede ser objeto de no continuar con efectividad. En los próximos meses viene el frío del otoño y luego la lluvia del invierno.

La nueva edificación de hogares corre contra el reloj. Por ello todo el ánimo de hacer bien las cosas y apoyar, ya descritos, debe seguir su caudal. Miles de compatriotas dependen de eso.